



Rescatan en Chile a turistas extraviados en volcán Ojos del Salado

Description

Unidades especializadas de Carabineros de Chile lograron rescatar a tres turistas que se encontraban extraviados en el volcán Nevado Ojos del Salado, ubicado en la cordillera de Los Andes, se conoció hoy aquí.

Los tres ciudadanos húngaros estaban perdidos desde el fin de semana y uno de ellos presentaba signos de deshidratación severa, fatiga extrema y otros síntomas, por lo que fue trasladado al hospital San José del Carmen, en la ciudad de Copiapó.

El coloso está ubicado entre la región chilena de Atacama y la provincia argentina de Catamarca y tiene una altitud de seis mil 891 metros sobre el nivel del mar, lo cual lo convierte en el más elevado del mundo.

Cada año montañistas de diversos países viajan hasta el lugar para intentar llegar a la cima.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025